

Betreff:**Gefahrenstelle Timmerlahstraße****Organisationseinheit:**Dezernat III
66 Fachbereich Tiefbau und Verkehr**Datum:**

22.05.2025

Adressat der Mitteilung:Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 222 Südwest (zur Kenntnis)
Mitteilungen außerhalb von Sitzungen (zur Kenntnis)**Sachverhalt:**

Zur Anfrage der SPD-Fraktion vom 23.04.2025 nimmt die Verwaltung wie folgt Stellung:

Laut Polizei gab es bisher im Jahr 2025 keine polizeiliche Aufnahme eines Verkehrsunfalles auf der Timmerlahstraße in Timmerlah.

In den Jahren 2022-2024 gab es insgesamt 12 Verkehrsunfälle. Davon ereigneten sich alleine sieben im ruhenden Verkehr. Bei drei Unfällen wurde das Rechtsfahrgebot missachtet und bei zwei Unfällen die Vorfahrtsregel. Insgesamt bei einem Unfall kam es zu einem Personenschaden.

In der Timmerlahstraße wurde bisher durch die Verwaltung kein Geschwindigkeitsmessdisplay montiert.

Inzwischen wurde auf Höhe der Timmerlahstraße 112E ein aus bezirklichen Mitteln angeschafftes Geschwindigkeitsmessdisplay mit Aufzeichnung der Geschwindigkeiten installiert.

Gemäß dem Ratskonzept zur kommunalen Geschwindigkeitsüberwachung aus 2019 sind für die stationäre Geschwindigkeitsüberwachung zwei Standorte beschlossen worden. Weitere Standorte sind nicht vorgesehen.

Die Verwaltung wird in der Timmerlahstraße in Abstimmung mit der Polizei den mobilen Messbetrieb wieder aufnehmen und turnusmäßige Geschwindigkeitskontrollen durchführen. In Abhängigkeit von den jeweiligen Messergebnissen werden die Überwachungsrhythmen angepasst.

Wiegel

Anlage/n:

keine